



# 栗原小だより

新座市栗原 1-5-1 TEL 042-473-7070  
HP <http://www.c-niiza.ed.jp/e-kurihara/>

～学校教育目標～  
よく考え学ぶ子  
心のゆたかな子  
たくましい子

令和元年度 11月号  
令和元年 11月 1日



## ひたむ 直向きな努力と確かな学び

校長 保戸田 雅之

### 「彩の国教育週間」学校公開

先日の校内音楽会・学校公開では、大変多くの保護者、地域の皆様にお越しいただき、本当にありがとうございました。

校内音楽会では、3年ぶりに保護者有志による合唱が披露され、花を添えていただきました。また、第5校時の授業公開では、親子でリース作りや地域安全マップの作成に取り組んだり、外部講師を招いて薬物乱用防止のための学習をしたりと、様々なコラボレーションが実現しました。学校を拠点として様々な人が関わり、子供たちの学びが充実していることを実感した「彩の国教育週間」の一日となりました。

### ひたむ 直向きに表現すること



今年の校内音楽会は、合唱や合奏に直向きに取り組む栗っ子の姿勢にとっても感動しました。リズムに乗って、体を揺らしながら大きな口を開けて歌う姿や、眉間にしわを寄せて、タイミングを逃さないように真剣に楽器を操る姿など、どの学年の演奏にも、栗っ子の「本気」が見られて、何度も目頭が熱くなりました。

子供たちが、一つのことにも真剣に集中してがんばる姿は、とても強く美しいものです。年々、表現力が育ってきたと感じます。これも、栗原小が誇る子供たちの姿です。

### 主体的な学びの一方で

10月18日(金)、教育委員会の先生方に授業を公開し、ご指導をいただく学校訪問がありました。

第4校時、3年生の音楽の授業では、歌い終わった子供たちに、金子教育長さんから「ブラボー！」と、大きな声でお褒めの言葉をいただきました。どの学年の授業を見ても、子供たちが積極的に学習に取り組んでいて素晴らしいという評価もいただきました。

一方で、その1時間で「分かること」「できるようになること」を一層明確にする必要があるというご指導もいただきました。今後、「身に付けるべき内容」をより強く意識した学習を進めてまいります。ご家庭におかれましても、「今日、新しく知ったことは何か」「新しくできるようになったことは何か」など、一日の学習を振り返る家庭学習の習慣づくりにご協力くださるようお願いいたします。

### 芸術鑑賞教室

10月29日(火)、PTAのご協力をいただき、芸術鑑賞教室が行われました。文化庁の芸術体験事業に応募し、特別に実現したものです。

訪問して下さった「日本音楽集団」は、とても有名な演奏家の集まりで、和楽器を使って、子供たちになじみのあるスタジオジブリの曲を演奏したり、校内音楽会でも歌った「ごんぎつね」の歌で、4年生と朗読劇の共演をして下さったりしました。

保護者・地域の方にもお越しいただき、芸術の秋にふさわしい、すてきな鑑賞教室となりました。

